

HOCKEY SUR GLACE

Bon anniversaire les Pumas



Les Pumas, comme la patinoire municipale, ont 50 ans ! La section des palets des glaces fête ça les 8, 9 et 10 avril avec le retour du tournoi de Pâques après les années Covid ! Au lendemain de deux jours de tournoi U11, lundi 10 avril, les Pumas mettront à l'honneur les forces vives de leur nouvelle école de glace du mercredi (les petits Pumas sont accueillis toute la journée) avec des matchs U7 et U9. De nombreux anciens seront de retour à la patinoire Salvador-Allende, dont certains auront patiné en équipe de France. En point d'orgue, les deux équipes seniors de l'USF qui évoluent dans la même poule en D3, en découdront (Fontenay1 compte 9 victoires en 9 matchs, Fontenay 2, 4V et 3D). En entrée libre. ●